



Sie sind hier: Service > Pressemitteilungen > Intersonanzen

20.08.2020 | 202

## 'Intersonanzen' öffnet Ohren



Intersonanzen  
©Neue Musik Brandenburg

Kulturstaatssekretär **Tobias Dünow** hat heute die 'Intersonanzen' in Potsdam eröffnet und dem Festival der Neuen Musik zum 20-jährigen Jubiläum gratuliert.

*„Der Alltag stellt unsere Ohren pausenlos auf die Probe. Für das Hin-Hören, das bewusste Rein-Lauschen, fehlt oft der Raum – die 'Intersonanzen' bieten diesen Raum. Das Festival trägt mit spannenden und ungewöhnlichen Hörerlebnissen dazu bei, zeitgenössische Musik zu erschließen und sprichwörtlich 'Ohren zu öffnen'. Die 'Intersonanzen' sind ein eindrucksvolles Festival Neuer Musik und seit mittlerweile 20 Jahren fester Bestandteil der brandenburgischen Musiklandschaft. Im Jubiläumsjahr präsentieren sie – Corona zum Trotz – ein hochkarätiges Programm zeitgenössischer Musik.“*

Das 20. **Musikfestival 'intersonanzen. brandenburgisches fest der neuen musik'** wird vom Brandenburgischen Verein Neue Musik in Kooperation mit dem Landesmusikrat Brandenburg und unter der künstlerischen Leitung von Thomas Gerwin ausgerichtet. Es findet vom 20. bis 24. August 2020 im Potsdamer Kunsthaus 'sans titre' statt. Auf dem Programm stehen mehr als 20 Konzerte, Ausstellungen, Symposien, Soundwalks und Diskussionen. Kulturministerin Manja Schüle ist Schirmherrin der Veranstaltung.

Der 1990 gegründete **Brandenburgische Verein Neue Musik (BVNM)** ist ein Zusammenschluss von rund 60 Komponist\*innen, Musikwissenschaftler\*innen, Interpret\*innen und Musikpädagoge\*innen. Der Verein fördert kulturell-schöpferische Initiativen auf dem Gebiet der Neuen Musik und veranstaltet Kammermusikkonzerte, Konzerte mit osteuropäischen Partnern und Kompositionswettbewerbe sowie das

Suchbegriffe

### Kontakt Pressestelle

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Pressestelle

[presse@mwfk.brandenburg.de](mailto:presse@mwfk.brandenburg.de)

+49 331 8664 560